
       
 

平成１７年度 第２５回 教育研究審議会議事要録 
 
日 時 平成１８年３月７日（火）１３：３０～１６：００ 
場 所 北方キャンパス本館 E７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、棚次副学長、国武副学長、羽田野事務局長、乘口外国語学部

長、近藤文学部長、齋藤経済学部長、小野法学部長、松藤国際環境工学部長代

理、谷村社会システム研究科長、赤塚学生部長、迎全学教務主事、山崎（克）

産研所長、山崎（勇）国際教育交流センター所長 
 
配布資料 
１     平成 18 年度 各種委員会委員について 
      入試から就職まで一貫した教育システムの体系化 
      各委員会名簿（案） 
２     教員採用選考報告書 
３－１～３ 教員昇任選考報告 
４     学科長候補者の変更について 
５     研究交流会「北方サロン」の実施について 
６－１    公立大学法人北九州市立大学平成１８年度計画（案） 
６－２   平成１８年度計画案についての各学部等の意見 
７     国際環境工学研究科新専攻設置準備室要綱 
８     産業社会研究所に関する規程改正 

北九州市立大学学則新旧対照表、各種規程新旧対照表 
９－１   科目等履修の改正に伴う規程改正 
      北九州市立大学大学院学則新旧対照表、各種規程新旧対照表 
９－２   北九州市立大学大学院法学研究科規程改正新旧対照表 
１０    ＦＤ委員会規程（案） 
１１    平成１７年度の学生表彰について（案） 
１２    北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 
 
（冒頭、第２４回教育研究審議会議事録（案）について確認） 
 
 
第１号 各種委員会の構成について 
＊ 各種委員会の委員の構成について、資料１のとおり提案 

●今後、学部等から選任する必要がある委員についてもあわせて示してほしい。 

○資料１に示した委員に加え、基盤教育センター会議委員についても学部等から選任をお

願いしたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

３月１６日（木）までに総務課庶務係まで各委員名を連絡いただきたい。 

【委員全員】（異議なし） 
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第２号 教員の採用について 

＊ 平成１８年４月設置予定の基盤教育センターに所属する異文化言語教員の採用につい 
て、選考委員会から、採用候補者（現在本学外国語学部語学教師ディビッド アダム ス
トット、同外国語学部語学教師 金貞愛、同文学部語学教師ステファニー ホートン）

の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採用について提案。 
（採用候補者について多様な意見が出され、慎重な審議がなされた。） 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第３号 教員の昇任について 
＊ 平成１８年４月の昇任人事（教授昇任については外国語学部１名、文学部２名、国際

環境工学部１名の合計４名。助教授昇任については国際環境工学部５名）に関して、各

選考委員会からの報告がなされ、同報告に基づき昇任候補者の昇任について提案。 

 

 その後、昇任候補者について一名ずつ慎重な審議がなされ、多様な意見が出されたが、 

候補者全員について昇任が相当と判断された。 

○資格選考調書の記載について、市民向け公開講座等の実績については列記・記載は差し

支えないが、研究業績数には加えないものとしたい。 

●資格選考調書の研究業績の区分（「学会誌等」、「大学紀要」「学術誌等」）について、査読

付論文であるか否かによる区分・表示を検討してほしい。 

○現在、教員評価手法の中で検討している。その検討にあわせて同調書様式についても考

えていきたい。また、教歴の換算についても今後の課題として整理していきたい。 

 

【議長】各選考委員会報告に基づき、各候補者昇任を承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 
第４号 学科長候補者の変更について 
＊ 国際環境工学部環境空間デザイン学科長候補者の変更について、資料４のとおり提案。 

 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第５号 北方サロンの設置について 
＊ 研究交流会「北方サロン」の設置について、資料５のとおり提案 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第６号 平成１８年度計画について 

＊ 平成１８年度計画について、資料６－１のとおり提案。 
○資料２頁平成１８年度重点項目の①について「副学長３人体制、新たな学部長、センタ 

ー長、学科長などを中心とした大学運営体制の強化」を「副学長３人体制を含め、教育 

研究審議会を中心とした大学運営体制の強化」と変更したい。 

●留学生の国民健康保険補助について何らかの記載をお願いしたい。 

○その方向で検討する。 

●年度計画には、学生部と他の組織とに重なる項目が多いので、調整・役割分担を進め、

今後具体的な作業に入っていただきたい。 

○関係者・関係組織で調整し、円滑な運用・実施を進めていく。 

 

【議長】文言訂正の上、提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 
第７号 国際環境工学研究科新専攻設置準備室要綱について 
＊ 国際環境工学研究科新専攻設置準備室要綱について、資料７のとおり提案 

 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 
第８号 産業社会研究所規程の改正について 

＊ 産業社会研究所の名称（都市政策研究所）その他の変更に伴う各種規程等の改正につ

いて、資料８のとおり提案。 
●兼任所員はどのように選ぶのか。 
○研究のプロジェクトに応じて必要な教員を選任する。全ての教員が兼任所員になりうる。 
●目的について「北九州地域に関わる産業及び社会問題」を「都市等地域に関する諸問題」  

 に改正するということは、調査研究対象を北九州地域にとらわれず都市問題一般に広げ  

 るということか． 

○一般的に都市等地域に関する諸問題を取り扱うこととし、北九州市に限らず広く調査研

究を受託できるようにしたい。 

 

【議長】 提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第９号 規則等の改正について 

＊ 科目等履修の改正に伴う規則等の改正について、資料９－１のとおり提案。 
 

【議長】 提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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＊ カリキュラム変更に伴う法学研究科規程の改正について、資料９－２のとおり提案。 

 

【議長】 提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第１０号 ＦＤ委員会規程（案）について 

＊ ＦＤ委員会規程について、資料１０のとおり提案。 
●第１条「各学部の教育目標に基づき」を「学部等の教育目標に基づき」に変更し、第３

条５号に社会システム研究科長を加えていただきたい。 

 

【議長】 文言の訂正の上、提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第１１号 学生の表彰について 

＊ 平成１７年度の学生表彰について、資料１１のとおり提案。 
 

【議長】 提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

 

報告 ① 教員の海外出張・研修について報告があった。 
   ② 次回の審議会を３月 22 日(水)に開催予定の旨、事務局から報告があった。 
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